

OIT alerta sobre peligros que pueden anular reducción de pobreza



Ginebra, 18 may (RHC) Un nuevo informe de la Organización Internacional del Trabajo (OIT) advierte que el déficit mundial de empleos de calidad y el deterioro económico global amenazan con anular las décadas de progresos en materia de reducción de la pobreza.

Datos de la OIT muestran que la pobreza relativa aumenta, lo cual se refleja en que más de 36 por ciento de la población en los países emergentes y en vías de desarrollo vive en esa condición, con un ingreso diario inferior a 3,10 dólares, según paridad de poder adquisitivo.

El informe *Perspectivas sociales y del empleo en el mundo 2016 - Transformar el empleo para erradicar la pobreza* (WESO, por sus siglas en inglés), estima que son necesarios alrededor de 600 mil millones de dólares anuales para erradicar la pobreza extrema y moderada a escala mundial de aquí al 2030.

Argumenta, además, que el problema de la pobreza crónica no puede resolverse sólo con transferencias de ingresos, ya que urgen más y mejores empleos para alcanzar ese objetivo.

Según la OIT se estima que casi una tercera parte de las personas que viven en pobreza extrema o moderada en las economías en desarrollo tienen empleo, sin embargo, su puesto de trabajo es

vulnerable por naturaleza.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/93909-oit-alerta-sobre-peligros-que-pueden-anular-reduccion-de-pobreza>



Radio Habana Cuba